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O DefensorO Defensor
   Devoção e féDevoção e fé

Igreja Matriz de São Sebastião passa por 
manutenção e limpeza em Taquaritinga

Paróquia realiza trabalho de revitalização e higienização do piso da igreja

A Igreja Matriz de 
São Sebastião, um mar-
co histórico e religioso 
da cidade, estará tempo-
rariamente fechada du-
rante esta semana para 
passar por um processo 
de manutenção e limpe-
za, de acordo com infor-
mações compartilhadas 
pelas redes sociais da 
paróquia.

Os responsáveis pela 
paróquia estão dedican-

do esforços para reali-
zar uma grande limpeza 
no piso de toda a Igreja 
Matriz. A manutenção 
tem como objetivo re-
vitalizar o ambiente e 
proporcionar um espaço 
acolhedor e bem-cuida-
do para os fiéis e visitan-
tes. A limpeza abrangen-
te representa um esforço 
para garantir que o es-
paço religioso esteja em 
ótimas condições para a 

comunidade.
Imagens divulga-

das nas redes sociais da 
paróquia oferecem um 
vislumbre do progresso 
da manutenção. O piso 
está passando por um 
cuidadoso processo de 
limpeza, ressaltando a 
importância de manter o 
local de adoração em um 
estado impecável para os 
frequentadores.

A comunidade é con-

vidada a acompanhar as 
etapas da manutenção 
através das redes sociais 
da paróquia. Essa é uma 
oportunidade de estar 
informado sobre as me-
lhorias em andamento e 
testemunhar o trabalho 
árduo dos membros da 
igreja para manter o es-
paço tão especial sempre 
convidativo e bem-con-
servado.

Após a conclusão das 

atividades de manuten-
ção e limpeza, a Igreja 
Matriz de São Sebastião 
reabrirá suas portas para 
os fiéis e visitantes. A 
paróquia agradece pela 
compreensão e apoio 
da comunidade durante 
esse período de cuidado 
com o espaço religioso.

Preservando a his-
tória e o espaço reli-
gioso - A manutenção 
e a limpeza da Igreja 

Matriz de São Sebastião 
são exemplos de como a 
paróquia se empenha em 
preservar tanto a história 
quanto a importância es-
piritual do local. Através 
de esforços como esse, 
a comunidade religiosa 
demonstra seu compro-
misso em oferecer um 
ambiente de devoção e 
reflexão aos seus mem-
bros e visitantes.
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Administração em Crise: 
chá de sumiço e cofres 

vazios preocupam
Obras paralisadas, atraso 
em pagamentos e críticas 

dos vereadores aprofundam 
descontentamento da população

D 
 
epois das cons-

tantes vaias “aplicadas” 
ao prefeito, em algumas 
de suas “raras” aparições 
em público, nos últimos 
meses, o administrador 
público da cidade deu um 
verdadeiro “chá de sumi-
ço”, nem mesmo se apre-
sentando no programa pu-
xando o saco, no último 
sábado, em sua emissora.

Isso demonstrado pelo 
chefe do Executivo, não é 
novidade para ninguém, 
pois ele já vinha apresen-
tando sinais de descon-
forto e insatisfação, desde 
o início da sua reeleição, 
devido compromissos 
assumidos na campanha 
eleitoral, não conseguin-
do realizá-los ao longo de 
sua administração.

O pior de tudo é que 
obras iniciadas há anos, 
encontram-se paralisa-
das, pagamentos a fun-
cionários e repasses ao 
IPREMT feitos com atra-
sos, falta de medicamen-
tos em postos de saúde, 
dificuldades em saldar 
compromissos com enti-
dades, enfim, uma série 
de situação que normal-
mente não aconteceria 
se os cofres da Prefeitura 
não estivessem vazios.

Além de tudo isso, 
seu relacionamento com 
os governos federal e es-
tadual encontra-se, atual-

mente, distante da reali-
dade, tendo visto que o 
município, desde o início 
de 2023, não recebeu, ain-
da, nenhuma verba espe-
cífica que pudesse chamar 
a atenção da população.

Faltando pouco mais 
de 1 ano para terminar 
sua administração, o pre-
feito e o vice estão com as 
mãos atadas, sem saber o 
que fazer, diante das di-
ficuldades encontradas. 
Nem mesmo conseguem 
achar um nome para 
apoiar nas eleições muni-
cipais de 2024.

Não bastasse esses 
acontecimentos obscuros 
vividos pela administra-
ção municipal, outro de-
talhe negativo constatado 
é que os vereadores de 
oposição ao prefeito, na 
Câmara Municipal, a todo 
instante, nas sessões ordi-
nárias, tecem críticas das 
mais pesadas, causando 
preocupações de grande 
vulto às autoridades re-
presentativas da Prefeitu-
ra.

O único consolo que 
resta ao governo munici-
pal é buscar junto à po-
pulação o apoio desejado, 
mas precisa, acima de 
tudo, ter humildade sufi-
ciente para consegui-lo.

 �Equipes das categorias 
de base do Clube Atlético 
Taquaritinga – CAT – jo-
garam domingo passado 
na cidade de Franca, contra 
os times das mesmas cate-
gorias da Francana, pelo 
sub-11 e sub-13, torneios 
organizados pela Federa-
ção Paulista de Futebol – 
FPF.

 � Infelizmente, dois re-
sultados negativos contra 
o CAT. Integrantes do 
grupo 2, o sub-11 foi der-
rotado pela Francana, 
nessa categoria, por 5x0, 
permanecendo o CAT, 
com isso, em último lugar 
na classificação, com ape-
nas 3 pontos ganhos, em 
12 jogos realizados até 
agora.

 �Pelo sub-13 o CAT per-
deu de 1x0 e está em 6º 
lugar na tabela, com 10 
pontos ganhos. Em ambos 
os torneios, no grupo 2, a 
liderança é do Botafogo, 
de Ribeirão Preto.

 �A próxima rodada de 
ambas as categorias, sub-
11 e sub-13, acontece no 
domingo (3), com os times 
do CAT recebendo no es-
tádio “Taquarão”, às 9h e 
às 10h30, o Comercial, de 
Ribeirão Preto.

 �No sábado, dia 2 de se-
tembro, pelo sub-23 segun-
da divisão, o CAT recebe o 
Rio Branco de Americana, 
no jogo de volta das quar-
tas de finais, às 15h. Lem-
brando que no jogo de ida, 
naquela cidade, o resultado 
foi de 0x0.

 �Por isso, espera-se um 
dos maiores público/tor-
cedor para essa partida, 
incentivando os jogado-
res do CAT à conquista 
da vitória e, consequen-
temente, à classificação 
para as semifinais do tor-
neio.
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   Um show culturalUm show cultural

Artesãos de Taquaritinga se reúnem 
para promover talentos e criações locais

No coração da cidade, a 
Praça Dr. Waldemar D'Am-
brósio se transforma em um 
ponto de encontro para os 
talentosos artesãos de Ta-
quaritinga. Com encontros 
quinzenais, o grupo dedi-
cado à arte manual tem a 
oportunidade de exibir suas 
criações e compartilhar suas 
paixões com a comunidade.

Sob o pôr do sol domi-
nical, das 18h às 21h, esse 
grupo de artistas se reúne 
para demonstrar suas habili-
dades e oferecer uma varie-

dade de peças únicas e feitas 
à mão. Do crochê à cerâmi-
ca, da joalheria à pintura, 
a diversidade de técnicas e 
materiais é uma marca re-
gistrada desse movimento.

Mas como um artesão 
pode participar? A res-
posta é simples e inovado-
ra. Através do envio de um 
pequeno vídeo mostrando 
o processo de criação de 
sua arte para o número de 
telefone (16) 99639-3949, 
os artistas têm a chance de 
ganhar visibilidade e par-

ticipar dos encontros. No 
entanto, o vídeo passa pela 
avaliação cuidadosa da Co-
missão de Artesãos e da Se-
cretaria da Cultura antes de 
ser aceito como expositor.

Além de oferecer um es-
paço para a exibição e ven-
da de produtos artesanais, 
esses encontros também são 
uma maneira de fortalecer 
os laços da comunidade e 
criar um ambiente cultural 
vibrante. Os visitantes po-
dem explorar as diversas 
bancas, aprender sobre as 

técnicas de artesanato e, ao 
mesmo tempo, apoiar os ar-
tistas locais.

Se você é um apaixo-
nado por artesanato ou está 
curioso para conhecer as 
criações feitas à mão por 
artistas locais, marque em 
seu calendário esses encon-
tros quinzenais na Praça Dr. 
Waldemar D'Ambrósio. Ve-
nha celebrar a criatividade e 
o talento que fazem de Ta-
quaritinga uma cidade única 
e culturalmente rica.
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   Compareça nos locais de vacinaçãoCompareça nos locais de vacinação

Prefeitura de Taquaritinga atualiza dados da Covid-19: 
situação controlada, mas alerta para vacinação
Boletim Epidemiológico nº 1216 traz números atualizados do Coronavírus no município, 

destacando a importância das doses de reforço da vacinação

De acordo com os da-
dos fornecidos pelo bo-
letim, o município de Ta-
quaritinga tem registrado 
um total de 67.822 noti-
ficações desde o início da 
pandemia. Desses, 49.476 
foram descartados após 
análise de resultados de 
exames. Atualmente, não 
há casos suspeitos em in-

vestigação.
O número de casos con-

firmados da Covid-19 é de 
18.346, acumulados des-
de o início da pandemia. 
Desses, 18.064 pessoas já 
se recuperaram completa-
mente da doença, refletin-
do a resiliência da comuni-
dade local na superação da 
situação desafiadora.

A cidade de Taquaritin-
ga atualmente apresenta 31 
casos ativos em tratamen-
to, com um total de 251 
óbitos lamentavelmente 
registrados desde o início 
da pandemia. Além disso, 
há 37 indivíduos sob mo-
nitoramento domiciliar, o 
que reforça a importância 
de continuar acompanhan-

do e respondendo de for-
ma ágil às necessidades de 
saúde da população.

Apesar do cenário 
atualmente controlado em 
relação à Covid-19 em 
Taquaritinga, a prefeitura 
destaca a necessidade con-
tínua de cuidado e vigilân-
cia. O município ressalta 
que ainda há indivíduos 

que não receberam as doses 
de reforço da vacina contra 
o Coronavírus, enfatizando 
a importância de completar 
o ciclo de imunização para 
garantir a proteção indivi-
dual e coletiva.

As salas de vacinação 
da cidade permanecem 
abertas e com horários dis-
poníveis para a população. 

A administração munici-
pal incentiva aqueles que 
ainda não receberam as 
doses de reforço da vacina 
a procurarem os locais de 
vacinação designados. A 
imunização é uma das prin-
cipais armas na luta contra 
a propagação da doença e 
suas possíveis variantes.

   Na regiãoNa região

Conclusão do Curso de ‘Corte e Costura’ em  
Fernando Prestes celebra conquistas profissionais

Parceria entre a Prefeitura e o Fundo Social de São Paulo culmina na entrega de certificados de conclusão
No último dia, 17 de agos-

to, uma quinta-feira, foi mar-
cada por um momento de ce-
lebração e reconhecimento em 
Fernando Prestes. A entrega 
dos Certificados de Conclusão 
do curso de "Corte e Costura" 
da Escola de Qualificação Pro-
fissional reuniu membros da 
comunidade, autoridades lo-
cais e representantes do Fundo 
Social de Solidariedade.

A cerimônia de entrega 
dos certificados marcou o tér-
mino de um ciclo de aprendi-
zado e a aquisição de habilida-
des essenciais na arte do corte 
e costura. O curso, oferecido 
pela Escola da Moda e Arte, 
em parceria entre a Prefeitura 
de Fernando Prestes e o Fundo 
Social de São Paulo, propor-
cionou aos participantes uma 
oportunidade de aprimorar 
suas competências e desenvol-
ver conhecimentos valiosos no 

universo da moda e confecção.
A primeira-dama e pre-

sidente do Fundo Social de 
Solidariedade de Fernando 
Prestes, Camila Frare Rava-
zzi, compareceu à cerimônia 
de entrega dos certificados, 
acompanhada da Diretora do 
Departamento de Assistên-
cia e Promoção Social, Vania 
Doce. A presença de autorida-
des destacou a importância da 
iniciativa e o compromisso da 
administração municipal em 
promover oportunidades de 
desenvolvimento profissional 
para os moradores da cidade.

O curso de "Corte e Cos-
tura" é um produto de uma 
colaboração inovadora entre a 
Prefeitura de Fernando Prestes 
e o Fundo Social de São Paulo. 
Essa parceria destaca a visão 
conjunta de fortalecer a capa-
citação profissional e promo-
ver o acesso a conhecimentos 

técnicos, empoderando os par-
ticipantes com habilidades que 
podem ter um impacto direto 
em suas vidas e na comunida-
de.

O curso não apenas for-
neceu um conjunto sólido de 
habilidades no campo do corte 
e costura, mas também abriu 
portas para oportunidades de 
carreira e empreendedorismo 
no setor da moda e confecção. 
A conclusão bem-sucedida do 
programa marca o início de 
uma jornada em direção a um 
futuro profissional promissor 
para os participantes.

A entrega dos Certifica-
dos de Conclusão do curso de 
"Corte e Costura" não é apenas 
um reconhecimento formal de 
conquistas, mas também uma 
celebração do empoderamen-
to. À medida que os partici-
pantes passam para a próxi-
ma fase de suas carreiras e 

exploram novas perspectivas, 
a parceria entre a Prefeitura e 
o Fundo Social de São Paulo 
deixa uma marca duradoura de 
transformação e crescimento.

O evento destaca o com-
promisso contínuo de Fernan-

do Prestes em criar oportuni-
dades para o desenvolvimento 
profissional e pessoal de seus 
cidadãos, bem como a impor-
tância do trabalho colaborati-
vo entre instituições governa-
mentais e sociais. A conclusão 

do curso de "Corte e Costura" 
é um exemplo tangível de 
como investir em educação e 
capacitação pode enriquecer 
a comunidade e pavimentar o 
caminho para um futuro mais 
brilhante.
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   Futuros UniversitáriosFuturos Universitários

Alunos do Colégio Pequeno Príncipe 
visitam a Fatec Taquaritinga para  
experiência educacional
Fatec aberta proporciona aos estudantes do ensino médio oportunidade 
de conhecer a estrutura e participar de oficinas práticas na instituição

Na manhã desta terça- 
feira, a Fatec Taquaritin-
ga abriu suas portas para 
receber alunos do 2º e 3º 
anos do Ensino Médio do 
Colégio Pequeno Prínci-
pe - Coc de Taquaritinga. 
A iniciativa fez parte do 
programa "Fatec Aberta", 
um evento que visa ofere-
cer aos estudantes de toda 
a região a oportunidade 
de explorar a estrutura da 
faculdade e conhecer os 
cursos oferecidos.

A visita dos alunos à 

Fatec Taquaritinga não se 
limitou a uma mera ob-
servação. Como parte do 
programa Fatec Aberta, 
os estudantes tiveram a 
chance de mergulhar na 
experiência educacional 
da instituição. Eles parti-
ciparam de três oficinas 
práticas ministradas pe-
los professores da Fatec, 
permitindo que pudessem 
vivenciar um gostinho do 
que é o ensino superior e 
as áreas de estudo ofere-
cidas pela faculdade.

O Fatec Aberta é uma 
iniciativa que busca apro-
ximar as escolas de En-
sino Médio da região da 
experiência acadêmica 
proporcionada pelas Fa-
tecs. Por meio de agen-
damento, as escolas têm 
a oportunidade de levar 
seus alunos para conhecer 
as instalações, interagir 
com professores e alunos, 
e até mesmo participar de 
atividades práticas rela-
cionadas aos cursos ofe-
recidos.

A visita dos alunos do 
Colégio Pequeno Prínci-
pe à Fatec Taquaritinga é 
mais do que uma simples 
excursão. Ela oferece aos 
estudantes a chance de 
explorar diferentes áreas 
de estudo e de considerar 
suas opções educacionais 
futuras. A exposição a ati-
vidades práticas também 
permite que eles tenham 
um vislumbre realista das 
atividades que podem vir 
a realizar no âmbito aca-
dêmico.

A Fatec Taquaritin-
ga incentiva outros estu-
dantes e interessados a 
conhecerem mais sobre 
a instituição e os cursos 
oferecidos. Através do 
programa "Fatec Aberta", 
ou agendando uma visita 
independente, aqueles que 
buscam uma experiência 
educacional enriquecedo-
ra são convidados a ex-
plorar as oportunidades 
disponíveis na faculdade.

Inspirando futuros 
universitários - A visi-

ta dos alunos do Colégio 
Pequeno Príncipe à Fatec 
Taquaritinga é um exem-
plo do compromisso con-
tínuo da instituição em 
inspirar e orientar futuros 
universitários. Através da 
abertura de suas portas e 
da criação de ambientes 
de aprendizado práticos, 
a Fatec está contribuindo 
para que os estudantes 
façam escolhas educacio-
nais informadas e estimu-
lando a busca pelo conhe-
cimento.
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2º Edital de convocação para Assembléia de Eleição 

ASSOCIAÇÃO TURMA DO PEDAL DE TAQUARITINGA 

 Convido as pessoas interessadas para a Assembleia de ELEIÇÃO 2023, da ASSOCIAÇÃO TURMA 
DO PEDAL DE TAQUARITINGA, CNPJ 30.637.448/0001-81 a comparecerem no dia 30 de 
SETEMBRO de 2023, às 20:00 horas, na Rua General Osório, nº 390, centro, município e 
comarca de Taquaritinga/SP, CEP.: 15.900-013, para participarem da mesma, na qualidade de 
ASSOCIADO, ocasião em que serão eleitos os novos membros da Diretoria da Associação 
Turma do Pedal de Taquaritinga. 

Taquaritinga, 30 de Agosto de 2023. 

Pela Comissão Organizadora 

   ArtigoArtigo

Os 10 anos da  
Lei Anticorrupção

Por: Dimas Ramalho*

A aprovação em 2013 da 
chamada Lei Anticorrupção 
(nº 12.846), cujos 10 anos 
se comemoram no mês de 
agosto, constituiu um ver-
dadeiro marco no combate 
às diversas práticas lesivas 
ao patrimônio público. 

Até aquele momento, a 
legislação sobre o tema ti-
nha em mira apenas um dos 
lados dessa atividade ilícita 
–o agente estatal corrupto. 
Com o novo dispositivo, 
tornou-se enfim possível fe-
char o circuito de malfeitos 
contra o erário, já que seu 
objetivo é responsabilizar, 
civil e administrativamente, 
as pessoas jurídicas corrup-
toras -- que superfaturam 
contratos, fraudam licita-
ções e pagam subornos.

Tanto uma resposta da 
classe política às manifesta-
ções de junho de 2013 como 
uma consequência de acor-
dos internacionais firmados 
anteriormente, a nova lei 
colocou o Brasil no rol dos 
países com legislação mais 
avançada contra a corrup-
ção, além de impulsionar 
mudanças nas estruturas ad-
ministrativas das empresas, 
popularizando a cultura de 
integridade, ou compliance, 
algo até então praticamente 
inexistente por aqui.

Os números alcançados 
pela norma são eloquentes. 
Nesses dez anos, foram ins-
taurados 1.664 processos e 
aplicadas multas no valor 
de R$ 1,3 bilhão, segundo 
a Controladoria-Geral da 
União.

Dentre as inovações 
trazidas pelo diploma, cer-
tamente a mais conhecida 
são os acordos de leniência. 
O instrumento, uma espé-
cie de delação premiada do 
setor privado, facilitou a re-
paração dos prejuízos cau-
sados aos cofres públicos. 
A empresa que admite sua 
participação em atos ilícitos 
e colabora com as investi-
gações ganha, em contra-
partida, a possibilidade de 
ter suas penas amenizadas, 
de pagar multas menores e 

de continuar participando 
de licitações públicas. Os 
25 acordos de leniência já 
fechados permitiram a recu-
peração de R$ 18,3 bilhões.

Outra novidade impor-
tante introduzida pela lei foi 
a responsabilização objeti-
va das pessoas jurídicas, na 
qual as empresas podem ser 
punidas por atos de corrup-
ção independentemente de 
dolo ou culpa –inclusive se 
praticadas por terceiros. 

O sucesso conquistado 
pelo diploma nesse primei-
ro decênio também pode ser 
medido por uma pesquisa 
conduzida recentemente 
pela Transparência Interna-
cional com executivos de 
compliance de 100 das 250 
maiores empresas do país. 
Nada menos que 95% deles 
consideram seus efeitos be-
néficos.

Apesar da avaliação po-
sitiva quase unânime e dos 
muitos avanços trazidos 
pela lei –na mesma linha 
dos implementados pela Lei 
da Ficha Limpa e pela Lei 
de Acesso à Informação-- 
sem dúvida resta muito a 
ser feito e aperfeiçoado. O 
mesmo levantamento revela 
que, para 91% dos entrevis-
tados, os sistemas de inte-
gridade das empresas ainda 
se mostram imaturos e pou-
co capazes de balizar com-
portamentos. A lei também 
influenciou pouco a adoção 
da cultura de compliance 
entre as pequenas e médias 
empresas do país, que com-
põem a esmagadora maioria 
do setor privado.

No que diz respeito à re-
gulamentação do diploma, 
embora a lei não a requisite 
como condição de eficácia 
para os Estados e Muni-
cípios, é preocupante que 
sete estados (Bahia, Acre, 
Amazonas, Roraima, Ama-
pá, Piauí e Sergipe) ainda 
não tenham dado esse passo 
necessário à celeridade da 
aplicação dos dispositivos. 
Na mesma situação encon-
tram-se quase 60% dos mu-
nicípios do país, de acordo 
com estudo recente do Ban-
co Mundial e do Conselho 

Nacional de Controle Inter-
no.

Ainda, de pouco vale 
uma boa lei se sua aplicação 
é falha. Assim, é certamente 
motivo de apreensão que, 
para 72% dos executivos 
ouvidos pela Transparência 
Internacional, a capacidade 
das autoridades de aplicar 
sanções pelo descumpri-
mento da lei, o chamado 
“enforcement”, tenha estag-
nado ou diminuído nos últi-
mos cinco anos.

Recuperar a vitalidade 
dos órgãos de combate à 
corrupção e avançar na re-
gulamentação em estados e 
municípios se impõem, por-
tanto, como tarefas cruciais 
para que a lei siga amplian-
do o seu poder de coibir a 
prática da corrupção.

Dados os bons resul-
tados colhidos nesses dez 
anos, contudo, prefiro olhar 
o copo meio cheio – o que 
não significa, claro, que ele 
não precise ser preenchido.

E os Tribunais de Contas 
com tudo isso? Ainda que o 
Supremo Tribunal Federal 
tenha vedado ao Tribunal 
de Contas da União impor 
sanção de inidoneidade às 
empresas que firmam Acor-
dos de Leniência, esses pac-
tos não obstam totalmente 
a atuação do órgão de con-
trole externo federal. Como 
bem ressalvou o Ministro 
Nunes Marques, as institui-
ções devem atuar de forma 
coordenada para evitar con-
flitos que decorrem da “in-
tersecção do microssistema 
legal de anticorrupção” 
(MS 36.173-DF).

Desse modo, as Cortes 
de Contas estão habilitadas 
a perseguir a reparação in-
tegral do dano ao erário, nos 
termos do art. 16, 3º, da Lei 
12.846, bem como sancio-
nar dirigentes e administra-
dores empresariais, uma vez 
que a responsabilização da 
pessoa jurídica não exclui a 
responsabilidade individual 
das pessoas naturais.

*Dimas Ramalho é Conselheiro 
do Tribunal de Contas do Esta-
do de São Paulo.

   Oportunidade às gestantesOportunidade às gestantes

Curso para Gestantes oferece 
orientações preciosas sobre 
gravidez e maternidade
Evento promovido pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Social e Prefeitura de Taquaritinga visa preparar futuras mães 
para os desafios da gestação, parto e pós-parto

Hoje, dia 31 de agos-
to, um evento especial 
está marcado para ofere-
cer orientações valiosas 
a gestantes da região. O 
"Curso para Gestantes" 
proporcionará às futuras 
mães insights fundamen-
tais sobre as diversas eta-
pas da gravidez, parto e 
pós-parto. Com início às 
9h, o evento será reali-
zado no CRAS "Antônio 
Thomaz Donato".

A maternidade é uma 
jornada única, repleta 
de desafios e momentos 
inesquecíveis. Para prepa-
rar as gestantes para essa 
aventura significativa, a 
Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social 
e a Prefeitura de Taqua-
ritinga estão organizando 
um evento enriquecedor. 
O "Curso para Gestantes" 
tem como objetivo ofere-
cer informações cruciais 
e apoio emocional às fu-
turas mães, abordando 
tópicos cruciais para a 
jornada que estão prestes 
a embarcar.

Durante o curso, as 
gestantes terão a oportu-
nidade de explorar temas 
relevantes que abrangem 

a maternidade. O evento 
promete mergulhar pro-
fundamente em tópicos 
como "Tipo de parto", 
destacando as diferentes 
opções disponíveis e as 
considerações a serem 
feitas, e "A importância 
da doula", fornecendo in-
sights sobre o papel valio-
so que as doulas podem 
desempenhar no processo 
de parto e acompanha-
mento.

Além disso, o tópico 
crucial da "Amamenta-
ção" será discutido, for-
necendo informações vi-
tais sobre os benefícios 
da amamentação, técni-
cas eficazes e o apoio ne-
cessário para as mães que 
optam por essa importan-
te fase de nutrição e vín-
culo com o bebê.

A palestra será condu-
zida por uma profissional 
experiente na área da saú-
de. A Agente Comunitá-
ria de Saúde (ACS) Car-
la Cunha, da USF Névio 
Ozetti, compartilhará seu 
conhecimento e expertise 
com as gestantes presen-
tes, oferecendo informa-
ções confiáveis e insights 
valiosos sobre os tópicos 

abordados.
O "Curso para Ges-

tantes" é um reflexo do 
compromisso contínuo 
da administração muni-
cipal em oferecer suporte 
abrangente à comunida-
de. Além de compartilhar 
informações práticas, o 
evento também propor-
ciona um espaço de co-
nexão e apoio entre as 
gestantes, permitindo que 
elas compartilhem expe-
riências e fortaleçam suas 
redes de apoio.

O "Curso para Ges-
tantes" é mais do que uma 
palestra informativa; é 
uma oportunidade para as 
gestantes se prepararem 
de maneira holística para 
a emocionante jornada da 
maternidade. Com infor-
mações confiáveis, orien-
tações práticas e a opor-
tunidade de se conectar 
com outras futuras mães, 
o evento promete ser uma 
experiência valiosa para 
todas as participantes, ca-
pacitando-as a enfrentar 
com confiança os desafios 
e alegrias que a materni-
dade trará.
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   Visita positivaVisita positiva

Representante da Federação Paulista 
de Futebol visita o Clube Atlético  
Taquaritinga para estreitar laços
Renato Almeida, Diretor de Integração e Desenvolvimento da FPF, conheceu as 

instalações e conversou com jogadores, comissão técnica e diretoria do CAT
Em uma tarde marcada 

por aproximação e diálogo, 
o Clube Atlético Taquari-
tinga (CAT) recebeu a visi-
ta ilustre de Renato Almei-
da, Diretor de Integração e 
Desenvolvimento da Fede-
ração Paulista de Futebol 
(FPF). O encontro, ocorri-
do na terça-feira (29), teve 
como objetivo estreitar os 
laços entre a entidade es-
portiva estadual e o clube.

Durante sua visita, Re-
nato Almeida teve a opor-
tunidade de conhecer em 
detalhes as instalações do 
Clube Atlético Taquaritin-
ga. Desde os espaços de-
dicados aos treinamentos 
até as áreas de convivência 
e administração, o Diretor 
da FPF pôde mergulhar no 
ambiente que compõe o 
cotidiano dos jogadores, da 
comissão técnica e da dire-
toria do clube.

Mais do que apenas 
uma inspeção das instala-
ções, a visita foi marcada 
por momentos de interação 
e troca de experiências. 
Renato Almeida teve a 

oportunidade de conversar 
diretamente com os joga-
dores, membros da comis-
são técnica e a diretoria do 
CAT. Essa interação per-
mitiu a ele compreender de 
forma mais profunda o dia 
a dia do clube, sua história 
e os desafios que enfrenta.

Fortalecendo os laços 
entre clube e entidade

A visita de Renato Al-
meida ao Clube Atlético 
Taquaritinga representa 
um passo importante para 
fortalecer a relação entre o 
clube e a Federação Paulis-
ta de Futebol. A proximi-
dade entre os dois atores 
é crucial para o desenvol-
vimento do esporte local 
e para a busca de oportu-
nidades de crescimento e 
aprimoramento.

A Federação Paulista 
de Futebol tem buscado, ao 
longo dos anos, valorizar 
e fortalecer o esporte em 
todo o estado. A visita de 
Renato Almeida ao CAT 
demonstra o compromisso 
da entidade em conhecer e 
apoiar clubes e iniciativas 

esportivas locais, reconhe-
cendo sua importância para 
a promoção do futebol em 
todas as suas dimensões.

A visita de Renato Al-

meida ao Clube Atlético 
Taquaritinga é mais do 
que um evento pontual; é 
um passo em direção a um 
futuro mais colaborativo e 

promissor para o esporte 
na região. O diálogo aber-
to, a compreensão mútua 
e o compartilhamento de 
ideias podem abrir por-

tas para novas parcerias e 
oportunidades que benefi-
ciem tanto o clube quanto 
o desenvolvimento do fute-
bol local.


